



学校だより 絆 第22号

平成29年 7月14日
那覇市立大道小学校
校長 田名 真利
TEL : 917-3308
FAX : 917-3348

〈大道っ子像〉

- ①よく考え進んで学ぶ子（知） ②明るく思いやりのある子（心） ③ねばり強くたくましい子（体）

異文化交流会(ICEプログラム)開催!

～国際性ある大道っ子育成に向けて～

7月4日（火）異文化交流会（ICEプログラム）が大道小学校で開催されました。異文化交流は下記のねらいのもと実施させます。

- ①日頃の英語学習で身に付けた英語を交流会の場で活用することで、コミュニケーションへの積極的な態度及び能力を育む。
②異文化への理解を深め、国際性の素地を培う。

参加学年は3年生・4年生で、子ども達はオープニングで三線でAETやJTEの皆さんを歓迎し、プログラムがスタートしました。当日はブロックのAET、JTEの皆さんが【アメリカ（ハワイ）】【ドイツ】【メキシコ】【カナダ】【香港】【タイ】の6ヶ国をそれぞれ担当し、その国についてのプレゼンテーションをし、ゲーム等を紹介しました。大道っ子の「物怖じしない性格」にAETやJTEの皆さんもとても親しみやすく、またノリノリで取り組めたようです。

本校の教育目標は、「心豊かで国際性・創造性に富み、たくましく生きる児童の育成」となっています。これからも「国際性ある児童の育成」を目指し教育活動を展開して参ります。



AET・JTEの皆さん



三線での歓迎



ドイツのプレゼン



ハワイのプレゼン



タイのプレゼン



メキシコのプレゼン



香港のプレゼン



カナダのプレゼン

「学習支援ボランティア」の先生を紹介します!

大道小学校では、多くの保護者・地域の皆様方に学校を支援していただいています。そのことについては、「学校だより」の「地域に支えられた大道小学校パート1・2」また「ボランティア紹介朝会」特集号でもお知らせしたとおりです。ただ当日ご参加いただけなかった学習支援の先生方を本号で紹介したいと思います。

3年生「書道」学習ボランティア 金城 美恵 先生（龍寶書道会師範）

昨年度も3年生の書道をご指導いただいている金城美恵（紫仙）先生。とても品格がおありで子ども達も凛とした態度で書道の時間に参加しております。ご指導いただける時間は限られていますが、入門期の子ども達が書道の真髄に少しでも触れてくれればと思います。金城先生、これからも児童へのご指導よろしくお願い致します。



わかりやすく丁寧に指導なさる金城美恵（紫仙）先生

1年生「算数」学習ボランティア 長嶺 竹美 先生（ゆうゆう会所属）

「ゆうゆう会」とは、那覇市教育委員会との協定のもと、退職教職員を市内の学校へボランティアとして派遣する会です。「ゆうゆう会」の教育支援活動は、派遣校からその教育効果を高く評価されています。大道小学校へも元小学校校長 長嶺竹美先生がお越しになり、1年生へ個別支援を行っています。子ども達がいきいきと学習する姿をみて「さすが!」と思いました。長嶺先生これからもよろしくお願い致します。



笑顔で児童を褒める長嶺先生